

La gente aún no está ahorrando lo que se necesita

La meta es el 5 por ciento, pero el viernes hubo un retroceso y solo se economizó un 3,9 por ciento.

Por: ECONOMÍA |
 1:01 a.m. | 13 de marzo de 2016



Foto: Presidencia

El Presidente dijo que las regiones con más ahorro el viernes fueron Antioquia, Bogotá y C...



6
COMPARTIDOS

Luego de registrar un ahorro de energía superior al 4 por ciento el día jueves, el Gobierno anunció este sábado que ese promedio tuvo un retroceso el viernes, pues el consumo solo bajó un 3,9 por ciento. La media de la última semana ha sido del 3,63 por ciento, y para evitar un apagón se necesita al menos un 5 por ciento.

El Gobierno sigue apostándole a que con ahorro se le puede hacer el quite al apagón, pero si los colombianos no ayudan este propósito la recomendación de hacer un racionamiento de energía durante al menos 6 semanas, será un hecho.

Para lograrlo, las cartas son un plan de incentivos y castigos al ahorro o al despilfarro, dirigidos al sector residencial y a pequeños comercios (mercado regulado); una iniciativa clave porque allí está el 65 por ciento del consumo diario.

Aunque inicialmente la ministra encargada de Minas y Energía, María Lorena Gutiérrez, dijo que el nivel de ahorro debería estar entre el 5 y el 10 por ciento, la funcionaria indicó que el objetivo puntual es el 5 por ciento como promedio, durante 6 semanas.

La otra línea de acción es la autogeneración de energía en las empresas, para que no solo no usen el sistema eléctrico, sino para que vendan sus excedentes a un precio más de dos veces por encima del que se les daba.

Luego de que el presidente Santos dio la instrucción de finalizar la jornada laboral a las 6 de la tarde en todas las entidades públicas, varias de estas empresas y del sector privado se han venido sumando a la iniciativa. Por

PUBLICIDAD

Helisa Norma Internacional
 Ley 1314 de 2009
 Información con valor global

Software Apoyo NIF

Capacitación Servicios XBRL

MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- Este será el plan para construir el aeropuerto El Dorado II
- Habla autora de carta que hizo renunciar al presidente de Bancolombia
- Esta es la carta que hizo renunciar al presidente de Bancolombia
- Agro colombiano, sin posibilidad de crecer más allá del café

ejemplo, la División Mayor del Fútbol Colombiano (Dimayor) aprobó el viernes que los partidos de la Liga Águila se jugarán entre las 10 de la mañana y las 6 de la tarde, y la Federación Nacional de Departamentos (FND) envió, desde el 3 de marzo, una circular a todos los gobernadores con medidas de eficiencia energética para las edificaciones públicas.

La ministra Gutiérrez señala que el gremio de los banqueros también se comprometió a hacer lo mismo, uniéndose a los comerciantes, quienes se mostraron dispuestos a encender sus plantas eléctricas para ayudar. Y el viernes, el primer mandatario señaló que se habilitó la línea nacional 01-8000-952525, para que los ciudadanos informen “cuando vean que alguien no está siendo disciplinado” con esa medida.

El ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas, prometió dar dos días de permiso adicional a los militares, policías y funcionarios del sector Defensa que demuestren, con factura en mano, que bajaron un 10 por ciento el consumo de energía. Y si ahorran por encima del 25 por ciento, el premio serán 4 días.

ECONOMÍA



6

COMPARTIDOS

GUARDAR

COMENTAR

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

MÁS NOTICIAS



'Lluvias actuales no son suficientes para evitar un apagón': Ideam



Incendio en hidroeléctrica de Guatapé puso al país a importar energía



¿Por qué quieren vender Isagén si es tan buen negocio?



Alertan por la debilidad en las redes regionales de electricidad



Respaldo regional al ahorro de electricidad en épocas navideñas



Enel apostará por los proyectos eficientes

5 Ahorro promedio de luz que se necesita es del 5%, pero va en el 3,81%

VER 50 MÁS LEÍDAS >

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Electricidad